



Sommaire du Numéro d'Avril 1902.

Le Renvoi du *Libellus*. — Le prêtre sanctifié par sa messe. — Observations. — Conférence sacerdotale : Le clergé et le temps présent. — Sujet d'adoration : La mortification intérieure et l'abnégation. — Les modèles du Prêtre, dans la célébration de la sainte messe. — Réponses liturgiques. — Catalogus.

Le Renvoi du “ Libellus ”

Encore un écho à nos lettres de rappel :

“ Votre bienveillante lettre vient de m'éveiller de ma torpeur, me rappeler mes devoirs envers une œuvre si chère au Cœur Sacré de Jésus. Il m'a semblé entendre le reproche que Jésus adressait à ses apôtres bien-aimés au Jardin des Olives. Doux Jésus, je suis mille fois plus coupable que ne l'étaient les apôtres ; combien de fois ne me suis-je pas endormi du sommeil de la paresse et de la négligence quand Vous m'invitiez à veiller une heure près de Vous !

Merci mille fois, cher Père, de votre bonne lettre. Aujourd'hui même je vais recommencer ces doux entretiens avec Jésus-Eucharistie, entretiens où je puisais jadis tant de courage, tant de consolations. ”

Espérons que les derniers retardataires et les oublieux se rendront enfin eux aussi : c'est pour le bien de notre Œuvre que nous insistons.